
Förderverein St. Marien Mellendorf e.V.
Karpatenweg 1, 30900 Wedemark
Tel.: 05130/33 96 Fax: 05130/ 4 08

Protokoll der Mitgliederversammlung
am 25.03.2018 im Karl-Heine-Haus in Mellendorf

TOP 1
Der Vorsitzende des Fördervereins, Dr. Dietmar Kopp, begrüßte die anwesenden Teilnehmer
um 12.20 Uhr.
Er stellte fest, dass zu der Mitgliederversammlung ordnungsgemäß eingeladen wurde.

TOP 2
Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt, allerdings gilt dieses nicht für Satzungsänderungen.

TOP 3
Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 24.06.2017 wurde einstimmig genehmigt.

TOP 4
Im Jahre 2017 gab es nur wenige Aktivitäten:

- Das Grünkohlessen 2018 erbrachte einen Überschuss von
- EUR 270,00
- Der Förderverein erhielt den gesamten Überschuss des Pfarrfestes 2017
- in Höhe von EUR 593,70

Aus Mitteln des Fördervereins wurden für die neuen Kirchentüren EUR 5.950,00 an die
Brelinger Schmiede überwiesen. Die restlichen Zahlungen wurden von der Kirchengemeinde
vorgestreckt, sodass der Förderverein den Ausgleich vornehmen wird.

Ca. 16.000,00 EUR sollen, lt. Auskunft von Herrn Buhl, aus Hildesheim kommen.
Die Rechnung von Prof. Winner steht noch aus, sie wird aber „aus einem anderen Topf“
beglichen werden.
Die Planungen für den Umbau des Kirchenvorplatzes laufen, die Realisierung wird aber wohl
noch 1Jahr dauern. Die Kosten sollen bei 180.000,00 EUR liegen, 80% davon wird wohl
Hildesheim übernehmen. Den Restbetrag muss die Gemeinde aufbringen.



TOP 5
Der Kassenwart, Herr Korbmacher, gab einen Überblick über die finanzielle Situation des
Vereins.
Die Gesamteinnahmen betrugen 2017 EUR 3.317,85 die Ausgaben

EUR 5.994,00

Per 31.12.2017 beläuft sich der Kontostand auf EUR 9.454,21

TOP 6
Die Kassenprüfung durch Frau Daneke und Herrn Müller ergab keine Beanstandungen.
Es wurde die übersichtliche und klar strukturierte Kassenführung gelobt.
Herr Müller stellte den Antrag den Kassenwart zu entlasten.
Dieses erfolgte einstimmig – unter Enthaltung des Betroffenen- mit Dank und Anerkennung
für die seit 2001 geleistete Arbeit.
Da Herr Korbmacher nicht wieder kandidiert wurde ihm als Dank für seine langjährige
Tätigkeit ein Präsentkorb überreicht.

TOP 7
Herr Müller stellte den Antrag den Vorstand zu entlasten.
Dieses wurde einstimmig – unter Enthaltung der Stimmen der Betroffenen - beschlossen.

TOP 8
Herr Müller übernahm die Wahlleitung.

TOP 9 und 10
Als Vorsitzender wurde Dr. Dietmar Kopp vorgeschlagen. Die Wahl erfolgte einstimmig.
Dr. Kopp übernahm danach wieder die Leitung der Sitzung.
Als sein Stellvertreter wurde Herr Gerhard Vogelsang vorgeschlagen. Die Wahl erfolgte
einstimmig.
Als neuer Kassenwart wurde Herr Mike Kochan-Rönisch vorgeschlagen. Die Wahl erfolgte
einstimmig mit einer Enthaltung.
Als Schriftführerin wurde Frau Christiane Schwark vorgeschlagen. Die Wahl erfolgte
einstimmig mit einer Enthaltung.

Der neue Vorstand besteht also aus:

a) Dr. Dietmar Kopp Vorsitzender
b) Herr Gerhard Vogelsang sein Stellvertreter
c) Herr Mike Kochan-Rönisch Kassenwart
d) Frau Christiane Schwark Schriftführerin

e)Herr Korbmacher stellte sich als Kassenprüfer für den turnusgemäß aus-
scheidenden Herrn Müller zur Verfügung und wurde einstimmig gewählt.



TOP 11
Der Verein ist beim Pfarrfest am 2018 wieder für das Grillen verantwortlich.
Auch das Grünkohlessen soll 2019 wieder stattfinden.
Es wurde lebhaft darüber diskutiert, wie die Mitteleinwerbung für den Kirchenvorplatz
erfolgen kann.
Einigkeit bestand darüber, dass das Projekt der Gemeinde erst einmal vorgestellt werden muß.
Beim Pfarrfest am 02.09.2018 könnten die Baupläne gezeigt werden. Es kann die „ aktuelle
Ansicht“ der vorgesehenen „neuen Ansicht“ gegenübergestellt werden.
Es könnten Platten des Vorplatzes verkauft werden, eine Briefaktion an die
Pfarrgemeindemitglieder erfolgen. Der Steinmetz könnte besucht werden.
Auch eine kulturelle Veranstaltung ( Kirchenkabarett) wurde vorgeschlagen.

TOP 12
Pfarrer Lütge kommt nach einer Taufe um 13:20 Uhr.
Die Erneuerung des Portals war nach seinen Worten das große Anliegen in 2017/2018.
Die nächste große Baustelle ist der Umbau des Kirchenvorplatzes.

TOP 13
Es liegen keine Wortmeldungen vor.

Ende der Sitzung: 13:25 Uhr

Schriftführerin: Christiane Schwark


